

# Cesfam Externo Valdivia inició esperado proceso de traslado hacia sus nuevas dependencias

**CENTRO DE SALUD.** Las labores de mudanza hacia el nuevo edificio ubicado en Avenida Francia N°2980, comenzaron ayer y se extenderán hasta mañana.

El Servicio de Salud Los Ríos (SSLR) inició ayer el traslado del Cesfam Externo Valdivia (CEV) a su nuevo edificio ubicado en Avenida Francia N° 2980, proceso que se extenderá hasta este 13 de septiembre. Se trata de un proyecto anhelado y esperado por la comunidad usuaria y funcionaria, que desde esta semana será una realidad.

La información fue entregada por la directora del SSLR, Marianela Rubilar, quien precisó que luego de un largo periodo de espera debido a la paralización de las obras en pandemia y licitaciones fallidas -que retomó la actual administración del Servicio de Salud, con la entrega de obras a la empresa encargada de finalizar el proyecto- desde mediados de septiembre, por fin usuarios y funcionarios podrán hacer uso del nuevo y moderno edificio.

En ese contexto, la doctora Rubilar expresó que: "Sin duda esta noticia es motivo de alegría y orgullo, porque sorteando muchas dificultades y por lo mismo con mucho trabajo y esfuerzo, junto al apoyo de toda nuestra comunidad, hoy podemos decir que cumpliremos con un gran compromiso que prometimos cuando asumimos la administración: entregar la obra del Cesfam Externo Valdivia".

Junto con destacar que se está cumpliendo el compromiso de brindar atención digna, oportuna y de calidad a los más de 30 mil usuarios inscri-



EL CESFAM EXTERNO VALDIVIA BRINDA ATENCIÓN A MÁS DE 30 MIL USUARIOS INSCRITOS EN ESTE RECINTO.

**3 jornadas** se prolongará el proceso de traslado, desde ayer hasta este viernes 13 de septiembre.

tos en este establecimiento de salud, la directora del SSLR sostuvo que este hito, también es una gran noticia "para nuestros funcionarios, quienes por varios años debieron desempeñarse en espacios provisorios que no eran los adecuados para desarrollar sus funciones, por lo que esta noticia también es motivo de alegría y fortaleza para ellos, que debieron adaptarse como pudieron a todo este proceso".

## REUBICACIÓN

Durante el periodo de traslado, que se prolongará hasta el viernes 13 de septiembre, se reubi-

**3.510 metros cuadrados** de superficie tiene el nuevo Cesfam Externo Valdivia, ubicado en Avenida Francia.

carán algunas atenciones clínicas. Así lo informó la directora del Cesfam Externo Valdivia, Viviana Villalobos, quien señaló que como establecimiento "estamos haciendo todos los esfuerzos para que esto sea un traslado organizado, para reorganizar lo que no se podrá reubicar durante estos tres días y de esta manera, evitar la pérdida de horas por parte de nuestros usuarios".

"Ha sido un trabajo de organización intenso, en donde nuestros equipos han cumplido un rol fundamental en cuanto a contactabilidad y a trámites varios, por lo que no

puedo dejar de agradecer el compromiso y la colaboración de todos en este proceso, que es un bien mayor para usuarios y funcionarios", agregó.

## CARACTERÍSTICAS

El Cesfam Externo beneficiará a más de 30 mil usuarios, siendo uno de los centros de salud familiar más grandes de la comuna. El proyecto consideró una edificación de dos pisos en estructura de hormigón armado, en una superficie de 3.510 metros cuadrados.

El nuevo edificio cuenta con áreas para la atención ambulatoria y la atención de víctimas; con box de reanimación; salas IRA y ERA, de observación, rayos dentales, gases clínicos; laboratorio; respaldo por grupo electrógeno y estanque de agua con autonomía de 48 horas, entre otros. **CS**